ECONOMIST & JURIST



Redacción



Ospina respalda que los procuradores tengan funciones de notificación de las citaciones judiciales

Juan Gonzalo Ospina, candidato a decano de la lista de Ahora Abogacía a las elecciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) ha iniciado una ronda de contactos institucionales con diferentes colectivos y asociaciones en el marco de su campaña. El primer encuentro ha tenido lugar en la sede del Ilustre Colegio de Procuradores de Madrid (ICPM). En el mismo, Ospina se ha reunido con el decano de la institución, Alberto García Barrenechea. Con este primer encuentro, Ospina ha querido destacar "el especial vínculo que une a abogados y procuradores".

Según informan desde Ahora Abogacía, Ospina y Barrenechea han analizado **algunas propuestas de mejora de la Justicia mediante la colaboración de abogados y procuradores**. A este respecto, Ospina se ha mostrado partidario de mejorar la plataforma de Lexnet e impulsar que los procesos de digitalización y de acceso a los expedientes sean más ágiles por parte de los procuradores. Paralelamente, **ha dado su apoyo a que sean los procuradores quienes** ...